

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA
PARTICIPÓ EN EL LANZAMIENTO
DE LA IV FERIA PELETERA DE
INSUMOS**

**AUTORIDADES LOCALES ANALIZARON
LA SITUACIÓN DE ORDEN PÚBLICO EN
EL CONSEJO DE SEGURIDAD
METROPOLITANO**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



19 DE OCTUBRE
**DÍA DE LA
SENSIBILIZACIÓN
SOBRE EL
CÁNCER DE
SENO**



#MeVistoDeRosa

ALCALDÍA AL DÍA

LA ALCALDÍA DE CÚCUTA PARTICIPÓ EN EL LANZAMIENTO DE LA IV FERIA PELETERA DE INSUMOS

El alcalde de San José de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez, participó en el lanzamiento de la **IV Feria Peletera de Insumos para el Calzado, Marroquinería y afines**, la cual impulsa la reactivación económica con espacios que permitan conocer la oferta de materias primas del calzado y la marroquinería.

Esta feria se llevará a cabo entre el 19 y 22 de octubre, y se espera contar con una participación de 300 vendedores de insumos peleteros y 4.000 compradores de calzado y marroquinería.

La administración municipal continúa apoyando las iniciativas de los gremios y asociaciones empresariales de la ciudad, que buscan impulsar la promoción de sus productos a partir de ferias locales y nacionales.

"Desde la Alcaldía de Cúcuta hemos apoyado la materialización de esta feria con una inversión de más de 39 millones de pesos. Estimamos una proyección en ventas por 600 millones. Nuestro objetivo es apoyar e impulsar estas iniciativas que permiten el crecimiento económico de los empresarios, generando más empleo para los cucuteños."

Felicitamos a quienes trabajan en este sector tan importante para nuestra economía. Ya son 30 peleteros que están fabricando sus propias suelas no sólo para abastecer el mercado local, sino nacional" expresó el primer mandatario de los cucuteños



AUTORIDADES LOCALES ANALIZARON LA SITUACIÓN DE ORDEN PÚBLICO EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD METROPOLITANO



El alcalde, Jairo Yáñez, lideró el Consejo de Seguridad Metropolitano en el que participaron el Ejército Nacional, la Policía Metropolitana de Cúcuta y los alcaldes de Villa del Rosario y El Zulia, entre otras autoridades civiles y militares.

El objetivo de este encuentro se centró en analizar las estrategias que se adelantan para mejorar la seguridad en el territorio, además de definir acciones que se tomarán en materia de seguridad para la jornada de marchas previstas el 20 y 21 de octubre.



De igual forma, se revisaron las acciones de trabajo desarrolladas en conjunto con la institucionalidad con el objetivo de fortalecer la seguridad en los puentes fronterizos con Venezuela, en el marco de la reapertura gradual y biosegura.

"El trabajo en equipo con el Ejército Nacional, la Policía de Cúcuta y todas las instituciones, nos permitirán obtener grandes resultados en materia de seguridad. Sigamos aunando esfuerzos para contrarrestar la criminalidad" expresó el mandatario municipal.